
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

令和４年度修了生  

木村  梨乃  さん  

株式会社  旭工建  勤務  

 

 

 

◎本学院を選んで良かったこと。  

規矩術といった原寸図を書く授業や実際に木材で工作する実習により、

建築物の構造がよく理解でき、建物の見えない部分までイメージをする

ことが出来るようなったので、現在の仕事にも大きく役立っていること

です。  

 

◎これからの夢（目標）  

学院にて１年間学び修了するとすぐに２級建築士受験が出来るので、今

後業務経験を積んで様々な建築物に携われるようになり、建築士を取得

し、住む人を笑顔にし、利用する人に喜んでいただける建築物を提供す

ることです。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

専門的な知識を基礎からじっくりと学べ、少人数なので先生との距離も

近く生徒の年齢の幅も広く色々な人と関わることができ、楽しいかと思

います。これから頑張ってください。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

積算といって、あらかじめ建設工事を行

うための金額を予測して、総合的にかか

る費用を積み上げて算出します。そして

設計図面や建物の施工条件などに応じ

て、実際に使用する材料や数量を考慮し、

各費用を合算する業務を行っています。  


